
ごみ削減をして地球環境を守ろう！ 
  

 

 

 

どうして指定ごみ袋？ 

①指定ごみ袋を導入した地域でごみの排出量が減少したから。  

→文京区と人口や面積がほぼ同じくらいの市である東京都武蔵野市では、2003年から可燃 

ごみ(事業ごみを除く)に指定ゴミ袋を導入したところ、1人 1日当たりのごみの排出量が導入する前に比

べて約 100g減ったという事例がある。 
 

②ごみ排出量の削減意識向上が見込まれるため。 

→私たちが通っている高校の生徒の保護者の方たちに、指定ゴミ袋導入に関するアンケートを取ったとこ

ろ、「可燃ごみのゴミ袋が有料化(指定化)されたら、ごみの排出量を減らそうと思いますか？」という質問

に対し、とてもそう思う・どちらかといえばそう思うと回答した人が全体の 63.3%だったことから、指定

ゴミ袋の導入によるゴミ排出量の削減が見込まれると考えたため。 

実現までの流れ 

 

ごみを正しく分別し、

リサイクルの促進 

指定ごみ袋にゴミを入

れて捨てる 

持続可能な社会の実現 

ごみの排出量が削減 


